

Dossiers insolites

Une rubrique animée
par Jean Leclaire

La soirée du 27 avril dernier, fertile en observations dans le Gard et le Vaucluse

Nous continuons aujourd'hui la publication des témoignages recueillis par le groupe V.E.R.O.N.I.C.A. de Nîmes, relatifs aux observations effectuées dans la région gardoise, à la fin du mois d'avril dernier.

Dans la soirée du 27 avril vers 21 h 30, M. et Mme Dousset, domiciliés à Nice, quittaient le village des Garrigues (Gard) où ils ont de la famille, en direction de Nîmes.

Parvenus à 600 mètres au Nord-Est du village de St-Chûptes, sur la D. 114, ils aperçoivent à leur verticale, un phénomène lumineux apparemment stationnaire.

LES GENDARMES ALERTES

Agé de 26 ans, M. Christian Dousset, qui connaît bien les hélicoptères, constate qu'il s'agit d'un

phénomène différent. Il est très ému mais il décide d'un commun accord avec son épouse, d'arrêter le véhicule. Ils descendent et observent le phénomène en direction du village de Garrigues, il paraît se trouver à environ 100 mètres d'altitude et à 300 mètres d'eux. Quatre feux rouges clignotant séparément, alignés aux extrémités d'une barre imaginaire, inclinée d'environ 20 degrés sur l'horizontale.

« Allons voir les gendarmes de Saint-Chaptes » propose Mme Dousset. La brigade n'est pas très loin, ils y arrivent rapidement, réveillent les gendarmes qui, en vêtements, grimpent dans la voiture des témoins et tous repartent vers le lieu de l'observation.

Mais pendant ce temps, un agriculteur qui demeure en face de la gendarmerie, M. Peladan, a été réveillé par le bruit. Comprenant qu'il s'agit d'un O.V.N.I., il monte jusqu'à son grenier et observe à son tour l'étrange phénomène, mais avec trois feux seulement.

Parvenus sur les lieux de la première observation, les époux Dousset et les gendarmes de St Chaptes aperçoivent à nouveau les étranges lumières qui se dirige dans

le plus grand silence, en direction de Garrigues.

PLUS GROS QUE LA PLEINE LUNE

Ils décident de poursuivre leur observation et reprennent la route départementale 114 puis la 582 et retrouvent les mystérieux objets lumineux évoluant lentement vers Uzès.

Plusieurs personnes auront également assisté au passage des Objets volants non identifiés, qui confirmeront les témoignages précédents.

Ce qu'il ressort des différentes déclarations, c'est que les feux paraissaient volumineux d'un diamètre supérieur à celui de la pleine lune.

Tous ont déclaré que l'écartement entre les feux restait constant, ce qui exclut le vol en formation d'aéronefs conventionnels.

Ajoutons que le groupe Véronica possède d'autres témoignages sur ces observations et que le G.R.E.P.O., nous a fait parvenir un rapport d'enquêtes également pour cette même soirée du 27 avril, mais cette fois, dans le ciel du Vaucluse. Nous les publierons dans de prochaines rubriques.

Les conférences

Samedi 17 juin

« La réincarnation sous hypnose »

par Alain Zuili, à Avignon

Samedi prochain à 21 heures, Alain Zuili (Monsieur Z) présentera, dans les salons de l'hôtel Holiday Inn d'Avignon, une conférence sur « la réincarnation sous hypnose ».

Depuis 5 ans déjà Alain et Viviane effectuent des expériences dans ce domaine. Ils ont enregistré certaines séances dont une a d'ailleurs été diffusée par F.R.3 au mois de janvier dernier.

Parmi les invités de marque à cette soirée « insolite » citons Alain Scotto et Varinia Obero, auteurs du livre « Au-delà de la mort ».

Ecrivez-nous

Si vous même, des membres de votre famille, des amis avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclaire « Dauphiné libéré » 4, rue de la République 84000 Avignon tél. 82.32.80.

Le 15 juin 1951, deux « vampires » d'Orange, poursuivent un Ovni !

Selon un témoignage recueilli par Michel Sorgues et publié dans le numéro 8 de Vaucluse-Ufologie, bulletin d'information du G.R.E.P.O. ; un O.V.N.I. a été pris en chasse par deux avions militaires.

Cela s'est passé le 15 juin 1951, au cours d'un vol d'entraînement effectué par deux pilotes militaires, Irénée Prio et Raymond Gallibert, qui volaient chacun à bord d'un Vampire.

« Il était exactement 10 h 37, nous volions dans un ciel sans nuage, lorsque nous avons aperçu au-dessus d'Orange, à une altitude de 3 500 mètres à 5 000 mètres, un objet à reflet métallique, de forme circulaire, couleur aluminium, parfaitement immobile ».

Intrigués, nous décidâmes de nous en approcher et d'amorcer un virage dans sa direction (cap 089). Aussitôt devant notre manœuvre, le disque bascula sur lui-même et s'éloigna à une vitesse sans cesse croissante. Nous l'avons poursuivi jusqu'à la hauteur d'Aspres-sur-Buech, sans pouvoir le rejoindre, le taux de montée du Vampire étant nettement insuffisant par rapport à la vitesse de l'engin. Celui-ci après six minutes de poursuite, disparut suivant une trajectoire ascendante à une vitesse d'environ 1 000 kilomètres-heure. »

Les associations

Les permanences du G.R.E.P.O. sont assurées tous les jours chez M. Camille Ferrier, 18 rue Paul-Cézanne, Cédex 9, Morières-les-Avignon, 84240 La Tour d'Aigues tél. 77.44.21.

Rappelons que la S.O.V.E.P.S. (Société vauclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse. Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du Centre social du Pontet adresse de la S.O.V.E.P.S. chez M. Tralongo, 2, place de l'Eglise 84130 Le Pontet.

Le groupe Ouranos représenté dans le Sud Luberon, par M. Yves DOnani, quartier Saint-Martin 84120 Pertuis tél. 79.03.20.

Enfin voici l'adresse du groupe Véronica, 3, Uru Folco de Baroncelle 30000 Nîmes.

Vaucluse ufologie N° 8 est paru

Le G.R.E.P.O. (Groupement de Recherches et d'Etude du Phénomène OVNI) vient de publier son dernier bulletin d'information « Vaucluse Ufologie » N.8

Un éditorial de René Faudrin, le président, rappelle les trois années d'existence du GREPO ; Jean-Pierre Froadec parle de l'information du public ; puis suivent quelques témoignages d'observations d'OVNI et un compte rendu sur les travaux des 4 et 5 mars derniers à Chambéry où une cinquantaine de responsables d'associations ufologiques se sont retrouvés pour aborder le phénomène des Objets Volants Non Identifiés.

Vous pouvez vous le procurer au siège de l'association au prix de 5 francs et vous abonner pour 30 francs à l'année.